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夏季に学校で困っていること
●中学校体育館にエアコンの設置を！
●�近年、地震の発生率が高まっている。エアコンの設置により、運動、集合時の熱中症の防止
や、避難所としての機能性の向上が見込まれる!

伝統行事や特産品により、常滑の知名度をもっと向上させてほしい
●常滑の特色を発信するために、今後、取り組んでいく戦略は？
●�常滑焼をセントレアの免税店やマルシェ等で出品し、公式LINEだけでなく、インスタグラム
やX（エックス）などのSNSで発信しては？

子育て環境の充実について
●�私たち中学生にとって、将来子育てをする際の環境はとて
も大切なことだ！高齢化が進む中、子育て環境が充実する
ことにより、人口流出の阻止や転入者の増加も見込めると
思う！
●児童育成クラブが足りなくなってないか？
●保護者向けのアンケートを改めて実施してみては？
●図書館を作る予定は？
●�常滑市にとってふさわしい図書館をはじめとした公共施設
の方針とは？

８月27日（火）議場で「子ども議会2024」を開催しました。
常滑中学校の３年生の参加希望者 18名が議員となり模擬議会を開
き、自分たちが住むまちの疑問を議 員に質問しました。



3

令和６年 11⽉ とこなめ議会だより

災害の備えについて
●�能登半島地震で中学生が活躍している姿を見て、本市で地震が起
こった時に私たちも力になりたいと思った！私たち中学生が貢献
できることはあるか？
●�災害時における水、食料、トイレ、衛生用品、仕切りなどの備蓄品は
十分な数が備わっているか？
●�備蓄品の中には、入手困難なものもあったりするので各家庭で用
意するようにYouTube、インスタグラムなどのSNSを活用しては？
●�避難所での中学生の動きについても訓練や説明をするべきでは？
●�YouTubeなどで中学生が出演する再現ドラマをつくり、理解して
もらえるようにしては？
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道路がもっと安全できれいであってほしい
●�自転車で通ると草で肌が切れることがある！通学路の草をよけると車道に出て危ない！道
路にはみ出している草を除去できないか？
●暗い場所の道路を明るくして安全な道路にできないか？
●季節や場所で草が伸びるスピードが違うので草刈りの回数を増やしては？
常滑市のバスをもっと使いやすくしてほしい
●�バスの本数やバス停をもっと増やし、常滑市全域にバスを通して、もっと便利にできないか？
●コミュニティバスグルーン存続のため、有料化してみては？

ＱＲコードから子ども議会の報告・
参加者の感想をご覧いただけます。

８月27日（火）議場で「子ども議会2024」を開催しました。
常滑中学校の３年生の参加希望者 18名が議員となり模擬議会を開
き、自分たちが住むまちの疑問を議 員に質問しました。
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災害避難所としての小・
中学校体育館の空調設
備の設置を

昭和の暑さとは変わっ
たことを、地域で考え、
地域で子供の命を守る
必要がある

災害対応力強化について

災害時避難所としてトイレトレーラーの設
置の考えはどうか。

高額であり、メンテナンス費用、保管場所等
課題が多いが先進地の調査研究をしていく。

災害時避難所としての小・中学校の体育
館の空調設備の設置の考えはどうか。

令和7年~8年で全ての小・中学校体育館
に空調設備を設置する。

健康経営※について

市として「健康経営宣言」をし、職員の健康
の保持・増進及び組織の活性化を図る考えは。

職員の健康への重要性は認識している。必
要に応じ検討していきたい。

健康経営優良法人に設定されている事業
者を支援する考えはどうか。

現在は23社であるが、今後商工会議所と
も連携し検討していきたい。

不登校児童・生徒への対応について

COCOROプランへの対応で推進したのは。
4中学校全てに校内サポートルームを設

置、専門の支援員を配属した。今後小学校にもサ
ポートルームを設置していきたい。

経験したことのない暑さへの対策について

「学校まで遠く、異常な暑さからの脱水症状で子
供の命に危険が迫っている。自由に水を飲める環
境を整備してほしい」と相談を受けた。

児童・生徒への給水の現状はどうか。
十分な量の水分を水筒で持参し、適切な水

分補給を指導。休憩が必要なら授業中の水分補
給も認めている。予備水分や経口補水液も準備。

受水槽を通さない直結給水できる蛇口から、
安全で冷たい水を飲める環境の整備を!

常滑東小周辺の道路について

狭い道路に囲まれ、車がすれ違いにくく、特に雨
天時には、送迎車による渋滞・近隣店舗への迷
惑駐車が発生。学校の周知では効果は不十分。

西門前道路の拡幅、駐車場不足解消のた
め、グラウンドの一部を駐車場に改良できない
か。

道路拡幅には、用地確保や事業費の面で
様々な課題があり難しい。グラウンドを狭くすれ
ば、日常の学習や運動会等の行事に制限や支障
が想定され、駐車場への改良は考えていない。

西門前の境界ブロックをグリーンベルトへ変
更!未使用のままのプールや宿舎を早期に除
却し、駐車場整備すれば、渋滞緩和になるの
では。

加藤代史子 大川　秀徳

阿久比町が導入しているトイレトレーラー

松山市　直結給水の水飲み場「のめるん」

一般質問のページの文責は質問議員にあります。
QRコードを読み取ると各議員の質問映像をYouTubeでご覧いただけます。

※�健康経営：従業員等の健康管理を経営的な視点で考え、戦略的に実践
すること

一 

般 

質 

問
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令和６年 11⽉ とこなめ議会だより
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質 

問

�マイナ保険証の取
得は、強制される
のか
�強制されない

�有機農業普及の方
針は
�ゾーニングを検討、
定着支援を連携

健康保険証とマイナカードの一体化について

12月2日以降の健康保険証の取扱いは。
令和7年7月31日まで使用可能である。申

請しなくても毎年7月中に資格確認書を届ける
予定である。

マイナ保険証の取得は、強制されるのか。
マイナカードのオンライン資格確認ができ

ない場合は、資格確認書により確認する規定が
あるため、強制するものではないと考える。

経営統合後の常滑市民病院について

令和7年4月1日に地方独立行政法人知多
半島総合医療機構が発足する。その後の診療科
について、スケジュールや発表方法はどうか。

8月に開催した評価委員会で、中期計画素
案の方針が固まりつつあるため、今後公表する考
えである。情報発信も検討し実施していく。

市民病院と新半田病院を結ぶアクセスに
ついてどのように考えているか。

重要な課題と認識している。地方独立行政
法人としては整備の考えはないが、両市関係部
署との協議を進め利便性向上を目指す。

有機農業の普及と課題について

国や愛知県の施策、本市の農業や環境の現
状を踏まえ、市の有機農業普及の方針を問う。

当面の方針は、有機農業普及の環境整備
で、有機農業と慣行農業のゾーニングを検討す
る。また、県の有機農業推進計画にある有機農業
者の定着支援を県などの関係者と連携する。

消防団員加入促進策について

「地域の中の消防団」と位置づけるため、
消防団の待遇、やりがい、地域の評価を上げる必
要がある。その対策は何か。

待遇面では現行の費用弁償額を国の通知
を基に改正するよう処遇の改善を進める。
「地域の中の消防団」を実現するために、地域行
事に参加し、一緒に考え、行動し、地域の中の一
組織として活動していくことが重要。

城山公園の再整備について

北部地区の大切な公園として、城山公園の
再整備計画の考えはあるか。

当面は、長寿命化計画に基づく、既存施設
の改修・更新等で対応。単純に更新するのでは
なく、適切な遊具の選定・配置等を検討し、より
良い公園となるよう努める。

西本　真樹 中村　崇春

市民病院にある顔認証付きカードリーダー

城山公園の城型展望台
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一般質問のページの文責は質問議員にあります。
QRコードを読み取ると各議員の質問映像をYouTubeでご覧いただけます。

災害時、避難所生活で
のストレス軽減のため、
早期に空調整備を

小・中学校の体育館への空調設備の早期設
置について

本市での空調設備の設置予定はあるか。
災害時の避難所のほか、学校での体育授業

や部活動等の熱中症予防対策として校長会から
の要望もあり、先進事例の調査研究・事業手法
の検討をしている。令和7~8年度に設置する。

事業手法の検討は進んでいるか。
LPガス使用が良いと考えている。
防災危機管理の点から避難所への空調設

備の必要性はどうか。
避難生活の健康管理上、空調設備は必要で

あり、危機管理の視点では、大規模地震により停
電が発生した状況であっても稼働できる災害に
強い自立型エネルギーを動力源とした空調設備
が必要である。

令和6年2月に愛知県において「県立高校
の体育館等への空調の設置」についての決定が
あったが、避難所として常滑高校はどうか。

まず常滑市の指定避難所とすることが必
要。今後は愛知県の関係部署と調整していく。

齋田　　資

運搬可能なＬＰガスを使用（大阪府箕面市）

フリースクール等を利用
する児童生徒は、学校
の経費等も支払い、二
重の負担になっている

多様な学びへの経済的支援について

長期欠席児童生徒のうち、フリースクール、
塾、ホームスクーリングなどを利用している数を
把握しているか。

不登校等の児童生徒は小学生78名、中学
生117名。フリースクール4名、ホームスクーリン
グ1名、校内サポートルームや保健室等登校44
名、スペースばる~ん8名である。

フリースクール等に通っているときは支援
をすべきと思うがどうか。

国県の補助制度はないが、大府市では「フ
リースクール等授業料補助金」をつくり、月2万円
を上限とする授業料の半額補助制度を独自に創
設している。実態把握をすすめ先進自治体の研究
をしていく。

フリースクール等を開設する民間業者がい
れば、場の提供または施設費等の補助をすること
は可能か。

民間企業や団体等から具体的な提案や相
談を受けていない。先進事例の情報収集をし、将
来的に進出意向のある事業者等があった場合
は、必要性を含めて対応を検討していく。

宇佐美美穂

（単位：名）
校内サ
ポート
ルーム／
別室登校

教育支援
センター
ばる〜ん

フリース
クール

ホームス
クーリン
グ

不明

小学生
78 13 1 2 1 61

中学生
117 31 7 2 0 77

長期欠席児童生徒の学びの場の現状 (内訳 )
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人生会議（ACP）※について

第9期介護保険事業計画におけるACPの周
知、進め方は。

広報、HP、チラシの作成及び配布、関係者
向けの研修会や市民向け講座の開催等。

常滑市民病院におけるACPの進め方は。
病院では、ACP運用マニュアルに沿って、患

者に適した時期にACPの機会が持てるように案内
する。訪問看護ステーションでは、利用開始時に
利用者全員にACPについて確認する。

市独自のエンディングノートの作成は。
作成せず今のACPのチラシを継続使用。

おくやみ窓口について

現在までの利用割合は。
令和4年度30.8%、令和5年度38.5%、令

和6年度は7月までで44.0%。
アンケートの詳細は。
窓口での手続きのわかりやすさについて、

満足、やや満足合わせて96.6%。手続きの負担
が軽減されたかについて、大変感じた、感じた合
わせて95.3%。

一ヶ所で終わるようにしてはどうか。
引き続き現在の方法で手続していただく。

人生会議のロゴマーク出典：厚生労働省HP

一 

般 

質 

問

市独自のエンディング
ノートを作成しては

岩﨑　　忍

利便性向上のため、駐
車場を整備し、賑わい
のある大曽公園へ

大曽公園および周辺環境の課題について

現状と課題についてどう考えているか。
施設の老朽化、駐車場の不足、路上駐車、

騒音問題等が課題と捉えている。
駐車場について安全で利用しやすく対応で

きないか。
植栽ブロックにより出入口が狭い。利用者

の増加で不足する状況もある。利用しやすくなる
ように改善していく。

アンケート調査について

調査結果をどう反映させていくか。
公園に求めるものは、遊歩道、子供向けの

遊具広場、飲食店等が多くあった。総合的に判
断し計画策定に反映させていく。

今後の展開について

計画策定、事業スケジュールはどうか。
令和6年度に計画策定、令和7年度に基本

設計、令和8年度に詳細設計、令和9年度に工事
着手を予定している。

財源についてどうか。
公園エリア内は国の公園整備事業を活用

予定である。公園エリア外は補助対象外だが、一
帯的に考えていく。

伊奈　利信

※�人生会議：自らが望む医療やケアについて、前もって考え、繰り返し話
し合い、共有しておくこと。
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働きやすい職場環境を
作ることが市民の信頼
を得る市役所に繋がる

ボートレースとこなめの
将来展望と売り上げ向
上策は

職員の採用及び育成について

採用にあたり重視している点はなにか。
一定の学力のほか、協調性、コミュニケー

ション能力、積極性など人物を重視している。
自治体間で職員獲得競争となっているが、

常滑市が選ばれるために必要な事は何か。
本市は国際空港や国際展示場があり、伸び

しろが大きい自治体であることをPRしていく。
自己啓発を目的とした研修の受講者が少

ないと思うが、増加策は何か。
受講者は昨年度と比べ倍増している。今後

は、受講した職員の意見や紹介文をPRするなど
受講者の増加を図っていく。

中間面接を実施する考えはないか。
必要に応じ指導、助言を実施している。
異動希望は反映されているか。
適正配置を最重視したうえで、出来る範囲

で希望に沿った異動を実施している。
週休3日制を導入する考えはあるか。
柔軟で多様な働き方改革の一つと捉えて

おり、市の規模や組織体制を考慮して検討する。

ボートレース業界の売り上げが好調である
が、全国24場のレース場の売り上げから見てとこ
なめは下位になっている。売り上げ向上への取組
はどうか。

近年ボートレースの売り上げはスマートフォ
ン投票が77%を占めているが、全国的に常滑の
スマートフォン投票は少ない。YouTube配信の
強化など進め、スマートフォン投票の比率を上げ
れるよう取り組んでいく。

モーニングレースを導入すれば100億円の
売り上げ増が望める。検討したらどうか。

ボートレース全体の販売形態からして、
モーニングレースの導入は難しい。

来年開催のレディースオールスターは売上
向上のチャンスだ。目標を100億円に設定して取
り組んだらどうか。

関係団体との協議などにより目標金額を
設定するため、現時点では明確でないが、努力を
重ね、他場との協同キャンペーンなどで結果的に
100億円になれるようPRに努めていく。

将来展望はどうか。
防風対策を施したが、周りの環境が変わり

風に対する懸念がある。近々に対応策を考えた
い。

森下　雅仁 伊藤　史郎

一 

般 

質 

問

一般質問のページの文責は質問議員にあります。
QRコードを読み取ると各議員の質問映像をYouTubeでご覧いただけます。

ボートレースとこなめ

出典：第 5次常滑市人材育成基本指針
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市庁舎での暴力行為な
どに対する対応策は

暴力行為などに対する対応策について

職員に対する暴力等への対応要領はどう
なっているか。

職員や来庁者に危害が及ぶおそれのある
場合の基本的な対応方針を定めているが、現在、
対応要領の見直しを進めているところである。

講習会及び実地訓練をしたが、訓練参加者
等と対策についての検討は行ったか。

訓練に56名の職員が参加しており、訓練終
了後に、改善点などに関するアンケートを実施し
た。

暴力事件発生時、職員や一般市民の人的被
害を最小限にするための資機材は装備されてい
るか。

執務室には、周りに異常を知らせる警報装
置が設置してあり、防犯用の「さすまた」や「催涙
スプレー」を常備しており、職員が有事の際に対
応できるよう、定期的に使用方法の講習会及び
実地訓練行なうことで、安全を確保するための対
策を図っていく。

坂本　直幸

一 

般 

質 

問

緑を増やそう！
ヒートアイランド現象
の緩和や住民のストレ
ス軽減のために今こそ
植樹を

公共施設緑化を進めよう!�温暖化のためにも

温暖化対策や2030年を目標とする国の
「ネイチャーポジティブ※」目標といった社会状況
の変化を踏まえ、いつまでに計画の見直しをする
予定か。

都市公園に対する
市の方針などを緑の基
本計画へ位置づけ、関連
する計画等との整合性
をとりながら適切な時期
に着手していく。

子どもの健康のため地場産と食育推進を

第2期健康日本21とこなめ計画の進捗状
況において、地場産物活用をはじめとする多くの
項目が「×」と評価された。この状況を改善するに
は、市長がこの計画の推進会議に積極的に参画
することが重要で、市民に対して進捗状況のデー
タを公表し、透明性を確保することも必要であ
る。

市長に関しては、策定委員会の見直しは考
えていないため参加しない。市民へのデーターの
公表は検討する。

市民に透明性のある市政運営を

予算編成過程が市民に開示されないが、行
政の透明性に対する考え方と、その基準はあるの
か。

予算編成過程の開示に当たっての基準は
特に定めていないが、市民への開示については、
適切に行っているものと考えている。

井上　恭子

青海公民館のヤギは
大樹の下だから過ごせる

※�ネイチャーポジティブ：生物多様性を含めた自然資本を回復させること市役所での暴力行為対応実地訓練の様子
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一 

般 

質 

問

一般質問のページの文責は質問議員にあります。
QRコードを読み取ると各議員の質問映像をYouTubeでご覧いただけます。

本市の最高気温は37度
猛暑日は8月末で22日
熱中症が原因による救
急搬送は66件

学校では猛暑により運
動が出来ない
年々気温が急上昇
対策を考えるべき

気象状況と猛暑から市民の生活を守る施策
は考えているか

猛暑対策にはエアコンは必需品である。昨年
度行った消エネ家電の買換え事業を再度行うべきと
考えるがどうか。

昨年度エアコン補助711件、補助金額3,245万
円であった。再実施するには多くの予算が必要とな
り、国等の財政支援の動向を注視しつつ財政状況を
見ながら検討したい。

小中学校体育館への空調設備導入について。
令和7~8年度で全小中学校に整備する。

第20回アジア競技大会について

本市での競技開催について。
令和8年9月19日から10月4日まで開催され

る。愛知県国際展示場にて、フェンシング・スケート
ボード・自転車競技BMXフーリスタイル・eスポー
ツが実施される予定。今後も組織委員会等関係機関
と十分に情報共有、連携しながら大会の運営や盛り
上げに協力して参りたい。

夏の屋外運動、プールの授業の条件は。
屋外、プール授業は暑さ指数（WBGT）で33

度以上で禁止。プールは水温23度が必要。
暑さで体育館や屋外での活動ができない場合

の対応は。
教室等の室内で他の科目を実施。
日除けのないプール授業で、生徒・先生の負

担が大きくないか。その対応として大曽プールを通
年で使えないか。

プール指導に外部の指導員を導入。大曽プー
ルの通年使用は課題が多い。

運動会の時季は適正か。
運動会は状況により時季の検討も必要。
運動場の雑草対策は。
全校にニガリを配布。散布が大変なため、夏休

み期間に業者依頼等の検討が必要。
10年前と比べ、10度の気温上昇となってお

り、夏場の運動は全て出来ない。子供を守るためにも
体育館の空調設置は待ったなしだが。

子ども議会において、防災避難場所としての
小・中学校体育館に空調設置の要望もあり、令和
7~8年度に設置をする。設置の遅い学校にはスポッ
トクーラーを考える。

相羽　助宣 盛田　克己

愛知県国際展示場にて 4競技を開催
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令和６年 11⽉ とこなめ議会だより

議会費議会費
1億9,782万円1億9,782万円

0.7%0.7%
諸支出金諸支出金

13億9,538万円13億9,538万円
5.0%5.0%

消防費消防費
11億5,777万円11億5,777万円

4.1%4.1%
土木費土木費

23億6,066万円23億6,066万円
8.5%8.5%

商工費商工費
7億4,030万円7億4,030万円

2.7%2.7%

農林水産業費農林水産業費
7億5,919万円7億5,919万円

2.7%2.7%

労働費労働費
2,995万円2,995万円

0.1%0.1%

その他依存財源その他依存財源
8億1,934万円8億1,934万円

2.9%2.9%

地方交付税地方交付税
7億6,662万円7億6,662万円

2.6%2.6%
地方消費税交付金地方消費税交付金
14億9,452万円14億9,452万円

5.2%5.2%

県支出金県支出金
17億1,865万円17億1,865万円

5.9%5.9%

国庫支出金国庫支出金
36億6,450万円36億6,450万円

12.7%12.7%

市債市債
22億7,201万円22億7,201万円

7.9%7.9%

その他の自主財源その他の自主財源
39億5,847万円39億5,847万円

13.7%13.7%
諸収入諸収入

13億1,311万円13億1,311万円
4.6%4.6%

分担金及び負担金、分担金及び負担金、
使用料及び手数料 使用料及び手数料 

3億6,772万円 3億6,772万円 
1.2%1.2%

市税 市税 
124億9,044万円 124億9,044万円 

43.3%43.3%

自主財源自主財源
62.8%62.8%

依存財源依存財源
37.2%37.2%

衛生費衛生費
27億8,351万円27億8,351万円

10.0%10.0%

民生費 民生費 
90億1,019万円 90億1,019万円 

32.3%32.3%

教育費教育費
41億1,981万円41億1,981万円

14.8%14.8%

公債費公債費
18億6,712万円18億6,712万円

6.7%6.7%

総務費 総務費 
34億6,281万円 34億6,281万円 

12.4%12.4%

広島へ平和学習広島へ平和学習

35m級はしご35m級はしご
車他2台車他2台

「波の音児童発達「波の音児童発達
支援センター支援センター

はまっこ」への補助はまっこ」への補助

「エスチャイルりんくう「エスチャイルりんくう
　保育園」整備の補助　保育園」整備の補助

デジタルハザードデジタルハザード
マップを構築マップを構築

学校給食センターの学校給食センターの
建設建設

歳　出歳　出
278.8億円278.8億円

歳　入歳　入
288.7億円288.7億円

災害情報伝達災害情報伝達
システムを整備システムを整備

常滑焼まつり・常滑焼まつり・
農業まつり農業まつり

応援クーポン応援クーポン

161万円161万円

3億309万円3億309万円

528万円528万円

4,791万円4,791万円

416万円416万円

9億8,373万円9億8,373万円
2,100万円2,100万円

7,673万円7,673万円

令
和
５
年
度
決
算

令 和 ５ 年 度
決 算

一般会計　一般会計　279億円279億円はどう使われた？はどう使われた？

ＱＲコードから決算特別委員会の
審査報告書をご覧いただけます。

会　計　別 収　入 支　出
一　般　会　計 288億6,541万円 278億8,450万円

特　別　会　計 111億7,245万円 110億1,718万円
国民健康保険事業 50億1,941万円 50億301万円
後期高齢者医療 8億7,341万円 8億6,956万円
介護保険事業 51億6,619万円 50億3,659万円
常滑駅周辺土地区画整理事業 1億1,344万円 1億802万円

合　　　計 400億3,786万円 389億168万円

会計名 区分 収入決算額 支出決算額

企
業
会
計

下水道事業
収益的 26億7,413万円 24億696万円
資本的 17億794万円 18億4,711万円

水道事業
収益的 15億9,133万円 13億8,058万円
資本的 1億693万円 7億633万円

モーターボート
競走事業

収益的 689億2,346万円 650億1,672万円
資本的 0円 4億7,506万円

病院事業
収益的 69億4,039万円 75億8,222万円
資本的 6億3,478万円 9億537万円
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賛否が分かれた議案の審議結果
宇
佐
美
美
穂

岩
﨑
　
　
忍

肥
田
　
裕
士

西
本
　
真
樹

加
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代
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子

井
上
　
恭
子

成
田
　
勝
之

大
川
　
秀
徳

中
村
　
崇
春

伊
奈
　
利
信

森
下
　
雅
仁

齋
田
　
　
資

坂
本
　
直
幸

稲
葉
　
民
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相
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助
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伊
藤
　
史
郎

盛
田
　
克
己

加
藤
　
久
豊

付
託
委
員
会

議
　
案

50 令和６年度常滑市一般会計補正予算（第２号）原案可決 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議
長
は
裁
決
に
加
わ
ら
な
い

予算
53 令和６年度常滑市病院事業会計補正予算（第１号）原案可決 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 予算

54 地方独立行政法人知多半島総合医療機構病院事業債管理特別会計設
置条例の制定について原案可決 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 文教

厚生

55 地方独立行政法人知多半島総合医療機構への職員の引継ぎに関する
条例の制定について原案可決 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 文教

厚生

56 地方独立行政法人知多半島総合医療機構の設立に伴う関係条例の整備
に関する条例の制定について原案可決 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ※

60 常滑市国民健康保険条例の一部改正について原案可決 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 文教
厚生

62 常滑市水道事業給水条例の一部改正について原案可決 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 経済
建設

64 愛知県後期高齢者医療広域連合規約の変更に関する協議について原案
可決 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 文教

厚生

66 地方独立行政法人知多半島総合医療機構に係る地方独立行政法人法に
規定する重要な財産を定める協議について原案可決 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 文教

厚生

67 地方独立行政法人知多半島総合医療機構の役員等の損害賠償責任の
一部免除に係る額を定める協議について原案可決 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 文教

厚生

認
定
案

1 令和５年度常滑市一般会計歳入歳出決算認定について認定 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 決算
特別

3 令和５年度常滑市後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算認定について
認定 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 決算

特別

とこなめ議会だより　Ｎо．１８１
発行日／令和６年11月１日（金）　発行・編集／常滑市議会　議会だよりあり方検討調査特別委員会
〒479-8610　愛知県常滑市飛香台３丁目３番地の５　電話番号／0569-47-6128（議会事務局直通）

審 

議 

結 

果

お 

知 

ら 

せ

お　詫　び
一部の議員が、ポスティ
ングでご迷惑をお掛けい
たしました。心よりお詫
び申し上げます。

常滑市議会議長

市議会協議会（7月～9月）
市政に関する重要な問題を全員で調査研究し、市政運営の円滑な推進を
図るために開催しています。

9/3 定例会初日

10/2 定例会最終日

9/18 定例会5日目

日 月 火 水 木 金 土
12/1 2 3 4 5 6 7

本会議初日
議案上程・説明

8 9 10 11 12 13 14
本会議
一般質問

本会議
一般質問

本会議
一般質問予備日・議
案質疑・委員会付託
予算委員会

ＣＣＮＣ�
生放送　9:30 〜
録画放送　19:00 〜

ＣＣＮＣ�
生放送　9:30 〜
録画放送　19:00 〜

一般質問がある場合
ＣＣＮＣ�
生放送　9:30 〜
録画放送　19:00 〜

15 16 17 18 19 20 21
ＣＣＮＣ�
再放送　
9:00 〜

経済建設委員会 文教厚生委員会 総務委員会
本会議最終日
委員長報告・質疑・�
討論・採決

令和6年第4回定例会（予定） 年間予定表は、こちらのQRコードからご覧いただけます。 傍　聴　方　法
次の場所で当日受付してください。

（委員会は開会５分前までに受付
してください）

●本会議
　市役所３階　議場前
●委員会
　市役所３階　議会事務局

傍聴して
みませんか？

※地方独立行政法人知多半島総合医療機構設立関係条例審査特別� 〇�：�賛成　●�：�反対

※議員提出議案

7月
● 国民健康保険被保険者証とマイナンバーカードの一体化について
● 児童育成支援拠点事業の実施について

8月
●土地台帳の閲覧制度廃止について
● 児童育成クラブの民間委託の拡充について
● 常滑市立保育園・こども園再編計画（案）について
● 観光プラザの廃止と陶磁器会館への観光機能移転について
● 常滑市水道事業給水条例の一部改正について
● 常滑市病院事業の資産等の整理について
● 児童・生徒数の見込みと小規模校への対応について

９月
●小中学校体育館への空調設備（エアコン）の設置方針について

令和6年
第3回定例会
議案の審議結果
ＱＲコードから本会議の
動画をご覧いただけます。

議　案　名 付託委員会 結　　　果

議
　
案

51 令和６年度常滑市後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号） 予算 原案可決

52 令和６年度常滑市モーターボート競走事業会計補正予算（第１号） 予算 原案可決

57 常滑市公告式条例の一部改正について 総務 原案可決

58 常滑市職員の退職手当に関する条例の一部改正について 総務 原案可決

59 常滑市使用料及び手数料条例の一部改正について 総務 原案可決

61 常滑市下水道条例の一部改正について 経済建設 原案可決

63 常滑市観光プラザの設置及び管理に関する条例の廃止について 経済建設 原案可決

65 常滑市観光プラザの指定管理者の指定の期間の変更について 経済建設 原案可決

68 損害賠償の額を定め和解することについて 総務 原案可決

認
定
案

2 令和５年度常滑市国民健康保険事業特別会計歳入歳出決算認定について 決算特別 認定

4 令和５年度常滑市介護保険事業特別会計歳入歳出決算認定について 決算特別 認定

5 令和５年度常滑市常滑駅周辺土地区画整理事業特別会計歳入歳出決算認
定について 決算特別 認定

6 令和５年度常滑市下水道事業会計決算の認定及び剰余金の処分について 決算特別 認定・原案可決

7 令和５年度常滑市水道事業会計決算の認定及び剰余金の処分ついて 決算特別 認定・原案可決

8 令和５年度常滑市モーターボート競走事業会計決算の認定及び剰余金の
処分について 決算特別 認定・原案可決

9 令和５年度常滑市病院事業会計決算認定について 決算特別 認定

※ 2 常滑市議会委員会条例の一部改正について 省略 原案可決


